## Communiqué de presse



Arras, le 1er janvier 2019

## Réveillon du 31 décembre : nuit calme dans le Pas-de-Calais

La nuit de la Saint-Sylvestre a été particulièrement calme dans le département du Pas-de-Calais du point de vue de la sécurité des personnes et des biens. Au total, 429 gendarmes, plus de 600 policiers et adjoints de sécurité et 502 sapeurs-pompiers ont été mobilisés sur le terrain pour assurer le maintien de l'ordre public et la sécurité des usagers de la route.

Aucun incident notable n'est à signaler, notamment aucune violence urbaine, exceptée une rixe entre jeunes à Hénin-Beaumont qui a conduit à une intervention de la police et des sapeurs pompiers pour des incendies de poubelles.

Lors de cette intervention, les policiers et les sapeurs-pompiers ont été la cible de quelques jets de projectiles, sans faire de blessé ni de dégât. 5 auteurs, dont 1 mineur, ont été interpellés. Ils ont tous été placé en garde à vue.

Pour ce qui concerne la sécurité routière, les dispositifs de contrôle, principalement ciblés sur la lutte contre l'alcoolémie au volant, ont permis de relever plus d'une dizaine d'infractions dont 5 délictuelles.

Fabien SUDRY, Préfet du Pas-de-Calais, tient à remercier les policiers, les gendarmes et les sapeurs-pompiers qui ont assuré la permanence de l'État pendant cette période de festivités de fin d'année et qui ont veillé à son déroulement en toute sécurité, ainsi que l'ensemble des services de garde.

